

Communiqué de
presse



Félicitations de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la Communication, aux équipes des films *Fatima*, Prix Louis-Delluc 2015, et *Le Grand Jeu*, Prix Louis-Delluc 2015 du premier film.

Fatima, le très beau film de Philippe Faucon, vient d'obtenir le prix Louis-Delluc.

Présenté lors de la dernière Quinzaine des réalisateurs à Cannes où il avait été accueilli très chaleureusement, *Fatima* poursuit une interrogation qui habite véritablement le cinéma de Philippe Faucon : l'identité de ces hommes et de ces femmes issus de l'immigration.

Ici, c'est *Fatima*, une femme de ménage qui se bat avec une douce obstination pour que ses deux filles, qu'elle élève seule, puissent avoir un destin différent du sien. Véritable épopée sur le désir de surmonter tous les obstacles, *Fatima* est un film lumineux – un film bouleversant, aussi – sur l'immigration et l'intégration, porté par l'interprétation magistrale de ses actrices.

Le prix Louis-Delluc a également récompensé dans la catégorie premier film *Le Grand Jeu*, un thriller politique inspiré de l'affaire de Tarnac, sorti en salles ce mercredi 16 décembre.

J'adresse mes plus vives félicitations aux réalisateurs.

Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 80 20
service-presse@culture.gouv.fr

Toute l'actualité du ministère de la Culture et de la
Communication

www.culturecommunication.gouv.fr

www.facebook.com/ministere.culture.communication

<https://twitter.com/MinistereCC>

Paris, le 16 décembre 2015